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La sesión dio inicio a las 09:50 horas, con el siguiente orden del día:

Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 7 de diciembre de 2004.

La Profa. Carmen Galindo de Santiago, solicita permiso con goce de sueldo
durante el presente semestre, para continuar con sus estudios de posgrado, ya
que no cuenta con las 18 , ras u el PASPA para una beca.

El Prof. José Antonío Durand Alcántara, solicita se reduzcan de 1 a <t:1~~
horas frente a grupo como Profesor de Carrera de Tiempo Complet Defi

Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUIZ.

Informe de las comisiones del Consejo Técnico

1er. Congreso sobre la investigación en facultades y escuelas.

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico
Prevención del Hostigamiento Sexual

El Prof. Antonío Valencia Hemández, solicita se respeten y apo en tanto sus
actividades académicas como sus horas frente a grupo y las salidas a mpo, de !
Carrera de Biología.

Convocatoria para el Reconocimiento "Sor Juana Inés de la Cruz".

Acuerdo por el que se establece el Programa de Movilidad Estudiantil de la UNAM.

4. Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores:

Ángel Francisco Álvarez Herrera
José Ángel Rojas Zamorano
Orencio Francisco Brambila Rojo
Imelda Ana Rodríguez Ortiz
Tomás Zepeda Muñoz

10. Asuntos Generales:

'/lHvu(',DAr /\IAr'lr lNAL
AVr"'N"'MA I I

Mrzl";J 1.

5.

1/llill~
1/

7.

~ 8.

9.



fACULTAD DE ESlUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 1B DE ENERO DE 2005

2

El Prof. Oscar González Moreno, propone como representantes de este cuerpo
colegiado ante la Comisión Dictaminadora a las profesoras Catalina Soriano
Correa y Estela Meléndez Camargo.

El Prof. Jesús Eduardo Suárez Martinez, informa que existe fugas de agua tanto
en los vestidores como en los baños.

El Consejero Universitario Alumno Daniel Mendieta, tomó la palabra para solicitar
se reconsidere el acuerdo de este cuerpo colegiado donde se prohiben las
quemas de batas y festejos similares.

El Prof. Jorge Ignacio Sandoval Ocaña, propone para conformar la Comisión
Evaluadora del PRIDE del Área de las Ciencias Sociales, al Prof. Jesús Silva
Bautista, como representante del Consejo Técnico.

El Consejero Técnico Eloy Solano Camacho, informa que a la cancha de fútbol
rápido se le están anexando materiales inadecuados, como son vidrio, plástico,
etc., por lo que puede secar el pasto.

111. A esta sesión asistieron los consejeros técnicos:

11. La sesión estuvo presidida por la decana Lic. MARíA GRA ELA CA T
RODRíGUEZ, posteriormente por el MIro. JUAN FRANCISCO
como secretario el C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA.
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C.D. YOLANDA LUCINA GÓMEZ GUTlÉRREZ
O.B.P. MARíA VIRGINIA GONZÁLEZ DE LA FUENTE
M.C, MARCO ANTONIO GUZMÁN ESCALERA
MIro. HÉCTOR MAGAÑA VARGAS
MIro. JORGE IGNACIO SANDOVAL OCAÑA
Dr. GERARDO CRUZ FLORES
Dr. ELOY SOLANO CAMACHO
O.F.I. MARíA DEL CARMEN NIÑO DE RIVERA OYARZABAL
O.F.B. JOSÉ áSCAR GONZÁLEZ MORENO
M.en C. MARíA DEL CARMEN GARCíA RODRíGUEZ
M.en IBSH ANGÉLICA FLORES RAMíREZ
C.D. ERNESTO ORTlZ CRUZ
Prof. JESÚS EDUARDO SUÁREZ MARTíNEZ
Profa, MARíA ERÉNDIRA MALDONADO ARELLANO
Alumno ÁNGEL EMMAN GAR' RcíA

¿f.l'l~ 4f~~ ,
~, 11~,/~

..,.



FAaJLTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 1B DE ENERO DE 2005

/.oj) Ill(,f Al NA' -•.'AL
Al},~ Jo.1A L r

."'\rJ.p IV. Los acuerdos con relación al orden del dia, fueron los siguientes:

e
n

No huboAsuntos Estudiantiles

Este año el CONACYT realizará una evaluación de todos lo
Posgrado y se va a ajustar a la convocatoria de PIFOP, que es
recursos del gobierno federal para el posgrado.

Acuerdo No: 05/01-50/1.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

Reglamentos
Informa la Comisión que sigue pendiente el Reglamento para las prácticas de campo
de la Carrera de Biologia.

Con relación a los problemas de acreditaciones de las Carreras, se cr rán
organismos acreditadores para trabajar con los CIES.

También informa que se modificarán las Divisiones de Posgrado, por lo que en
adelante serán Secretarías. Se dará autonomía a Comités Académicos de Posgrado
para modificar sus planes de estudio. Habrá nuevas modalidades de titulación en las
Maestrias. Se promocionará el posgrado a distancia, asimismo se establecerá un
padrón único de tutores. Asimismo se verá la flexibilidad de los posgrados para
hacer estudios en otros lugares.

1. Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUIZ.

3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

jy)l]
11I 2. Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 7 de diciembre de 2004.

Acuerdo No: 05/01-50/2.1:
Consejo Técnico aprueba y firma el acta correspondiente.

El Mtro. Sánchez Ruiz, informa que se realizó la reunión del Colegio de Directores y
se aprobó la propuesta para el Calendario Escolar 2005-2006, por lo que solicita a

Pn> los integrantes de este cuerpo colegiado le hagan llegar sus observaciones al
mismo.

Acuerdo No: 05/01-50/3.1:
Consejo Técnico se da p
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MI :11'" Asuntos del Personal Académico No hubo

31 de

No hubo

Orencio Francisco BrambiJa Rojo
Solicita disfrutar de un semestre sabático del 1° de febrero al 31 de julio de 20

José Angel Rojas Zamorano
Solicita comisión con goce de sueldo para realizar estudios de Doctorado en
Biologia Experimental en la División de Ciencias Biológicas y de la Salud de la
Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Iztapalapa, con la beca que obtendrá
en el Programa de Apoyos para la Superación del Personal Académico de la
UNAM (PASPA).

Angel Francisco Alvarez Herrera
El Or. Armando Alcántara Santuario, solicita autorización para que el profesor
Álvarez Herrera, continúe participando en las actividades del Proyecto PAPIIT
301302 Valores universitarios y profesionales de los estudiantes de posgrado de la
UNAM, en el Centro de Estudios sobre la Universidad; del 1° de enero al 31 de
diciembre de 2005.

Acuerdo No: 05/01-50/4.1:
Canse'o Técnico a rueba or unanimidad.

Acuerdo No: 05/01-50/4.3:
Canse'o Técnico a rueba or unanimidad.

Acuerdo No: 05/01-50/4.2:
Consejo Técnico no aprueba la comisión del profesor Rojas Zamorano, hasta

ue obten a la beca de DGAPA.

Imelda Ana Rodríguez Ortiz
Solicita diferimiento de su año sabatico del
octubre de 2005.

Acuerdo No: 05/01-50/4.4:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores:

Prevención del Hostigamiento Sexual
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Acuerdo por el que se establece el Programa de Movilidad Estudiantil de la UN M.

Acuerdo No: 05/01-50/4.5:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Tomás Zepeda Muñoz
Solicita diferimiento de su año sabático del 17 de enero de 2005 al16 de enero de
2006.

El Pro!. José Antonio Durand Alcántara, solicita se reduzcan de 18 a 11 horas
sus horas frente a grupo como Profesor de Carrera de TIempo Completo Definitivo.

Acuerdo No: 05l01~SOn.1:
Consejo Técnico revisará el Acuerdo y en la próxima sesió
observaciones.

8. Convocatoria para el Reconocimiento "Sor Juana Inés de la Cruz".

Acuerdo No: 05/01-50/5.1:
Consejo Técnico acordó informar al Prof. Durand, que no procede su solicitud.

6. El Prof. Antonio Valencia Hernández, solicita se respeten y apoyen tanto sus
actividades académicas como sus horas frente a grupo y las salidas a campo, de la
Carrera de Biología.

~~uerdo No: 05/01-50/6.1:
¡11Consejo Técnico acordó que 105 Consejeros Técnicos revisen el caso junto

1
1I con. ~I Comité Académico de la Carrera de Biologia, e informen en la próxima

seslon.

\ Acuerdo No: 05/01-50/8.1:

\j.~9' Consejo Técnico acordó que se informe a las Carreras. Lt.~
1ero Congreso sobre la investigación en facultades y escuelas. p' ....../ ¡.v . /

I ¿-/:.~ .1JC /' El Mtro Juan Francisco Sánchez Ruiz. solicita a los Consejeros Técnicos, inviten a
",-/¿.I;-Z<-", J1ytfltfP¡&f todos los profesores de la Facul d, par nten sus trabajos y ~articipen en
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10. Asuntos Generales:

\

El Prof. Osear González Moreno, propone como representantes de este cuerpo
colegiado ante la Comisión Dictaminadora a las profesoras Catalina Soriano
Correa y Estela Meléndez Camargo.

Los proyectos serán entregados de la siguientes manera:
En la Facultad de Medicina, los de las Ciencias Biológicas y de la Salud.
En la Facultad de Ingenieria, los de las Ciencias Físico Matemáticas.
En la Facultad de Derecho, los de las Ciencias Sociales.

el 1er. Congreso sobre la investigación en facultades y escuelas, ya que por mucho
tiempo se ha considerado que sólo en los institutos se realiza investigación.

Acuerdo No: 05/01-50/10.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Acuerdo No: 05/01-50/10.1:
Consejo Técnico acordó informar a la profesora que no procede su solicitud.

La Profa. Carmen Galindo de Santiago, solicita permiso con goce de sueldo
durante el presente semestre, para continuar con sus estudios de posgrado, ya
que no cuenta con las 18 horas que exige el PASPA para una beca.

Acuerdo No: 05101-50/9.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

El Praf. Jorge Ignacio Sandovat Ocaña, propone para cenfa ar
Evaluadora del PRIDE del Area de las Ciencias Sociales, al P
Bautista, como representante del Consejo Técnico.

'..Ji Acuerdo No: 05/01-50/10.3:

~
./ Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

~
- El Praf. Jesús Eduardo Suárez Martinez, informa que existen fugas de a9

fn\IV tanto en los vestidores como en los baños.

~ El Miro. Juan Francisco solicitará que se rea",li'C"'J_';"~'-'

" 4/21' ~f~tlMl Acuerdo No: 05/01-50/10.4:

~~. IjO Técnico se da porenl
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C.D. ALF. O S. SÁNCHEZ FIGUEROA
SECRETARIO DEL H. CONSEJO TÉCNICO
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El Mtro. Juan Francisco propone solicitar a la Carrera de Biología y a los
Consejeros Técnicos de la misma, se elabore un programa de reforestación para
Campo I y Campo 11.

El Consejero Universitario Alumno Daniel Mendieta, tomó la palabra para solicitar
se reconsidere el acuerdo de este cuerpo colegiado donde se prohíben las
quemas de batas y festejos similares.

El Consejero Técnico Eloy Solano Camacho, informa que a la cancha de fútbol
se le están anexando materiales inadecuados, como son vidrio, plástico, etc., por
lo que se puede secar el césped.

Acuerdo No: 05/01-S0/10.6:
Cons' ecn rueba por unanimidad,

Acuerdo No: 05l01-S0/10.5:
Consejo Técnico acordó no reconsiderar, y siguen prohibidas las quemas de
batas y festejos similares.
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